



Liebe Parteifreundinnen, liebe Parteifreunde,

nachdem Sie mir im vergangenen Jahr in Bielefeld Ihr Vertrauen geschenkt haben, werbe ich nun erneut um Ihre Unterstützung für meine Kandidatur als stellvertretende Landesvorsitzende.

Ich bin 38 Jahre alt, Hagenerin, Mutter zweier Söhne, Rechtsanwältin, Medizinrechtlerin, langjährige Freie Demokratin, Bundestagsabgeordnete, rechtspolitische Sprecherin und ich brenne darauf, auch in den kommenden zwei Jahren Verantwortung für unseren Landesverband zu übernehmen.

Mir ist es wichtig, dass die FDP NRW sich als programmatischen Motor der Bundespartei begreift. Wir sind eine Partei vieler kluger Köpfe – diese Potentiale gilt es zu nutzen. Deshalb habe ich mich im vergangenen Jahr besonders der Neuaufstellung der Landesfachausschüsse gewidmet. Erstmals konnten alle Mitglieder im Rahmen einer Ausschreibung ihr Interesse bekunden, einen Fachausschuss zu führen. Mein Ziel war und ist es zudem, die Landesfachausschüsse eng an die Arbeit des Landesvorstands anzubinden. Dazu haben wir ein Patensystem etabliert. Um schlagkräftiger zu werden, arbeiten die Fachausschüsse nun immer zu bestimmten Themendächern: Nach „Europa“ geht es nun um die großen Fragen unserer Zeit. Liberale denken nicht kleinkariert, sondern visionär – das ist Teil der liberalen DNA.

Und gerade in den kommenden zwei Jahren gilt es, die großen liberalen Linien jenseits aller tagespolitischen Herausforderung neu zu justieren. Als Landesvorstand der Freien Demokraten in Nordrhein-Westfalen muss es unser Anspruch sein, auch mit Blick auf die anstehende Bundestagswahl umfassende programmatische Munition aus dem stärksten Landesverband zu liefern. Hier will ich motivieren, moderieren und auch formulieren. Wir Freien Demokraten haben nicht nur die passenden Antworten auf die wichtigen Fragen der Gegenwart, sondern auch auf die der Zukunft.

Diese Antworten wirkungsvoll zu kommunizieren ist der Schlüssel zum politischen Erfolg. Deshalb ist mir ein professioneller Auftritt der FDP NRW in den (sozialen) Medien ein wichtiges Anliegen. Die Vermittlung unserer Ideen und Überzeugungen in die Breite der Gesellschaft gelingt aber nur über viel Multiplikation durch die gesamte Partei. Dazu muss jedes Mitglied die Informationen, die es benötigt und wünscht, erhalten. Deshalb möchte ich, dass wir über den regelmäßigen Austausch in Formaten wie dem „Freifunk“ hinaus die Chancen unseres Mitgliederportals stärker nutzen.

Für uns Freien Demokraten gilt: Unser Horizont reicht nicht nur bis zum nächsten Kirchturm, ist nicht begrenzt auf die Düsseldorfer oder Berliner Bubble und endet nicht an der Bordwand des Raumschiffs Brüssel. Durchdachte Politik durchbricht Ebenen. Mit langjähriger kommunalpolitischer Erfahrung und als Mitglied der Bundestagsfraktion will ich im Landesvorstand weiter eine Scharnierfunktion übernehmen, die bei einem Zusammenfallen von Kommunal- und Bundestagswahl umso bedeutsamer ist.

Ich freue mich, mit Ihnen in den Austausch über Ideen und Visionen für unsere Partei zu kommen. Melden Sie sich gerne!

Ihre

Katrin Helling-Plahr

